

**Propuesta para la Escuela de Ayudantes – área PARASITOLOGIA 2024.
Departamento de Microbiología, Parasitología e Inmunología – Cátedra I**

Docentes coordinadores: María Laura Belaunzarán y José Benso

Docentes colaboradores: Catalina Alba Soto, Silvia A. Repetto, Malena Lillo, David Di Nardo y Juan Quarroz Braghini.

Objetivo general: acompañar la formación académica y pedagógica de los futuros Auxiliares Docentes que quieran incorporarse al Área de Parasitología del Departamento de Microbiología, Parasitología e Inmunología – Cátedra I.

Objetivos específicos:

1- Conocer en profundidad las temáticas de Parasitología dictadas en las asignaturas Microbiología I y Microbiología II.

2- Actualizar los contenidos de Parasitología.

3- Realizar prácticas docentes en base al marco teórico, discusión de historias clínicas y de laboratorio / observación de preparados macro y microscópicos/ realización de técnicas de diagnóstico parasitológico directo.

Postulantes: Alumnos de la carrera de Medicina o de otras carreras afines.

Criterio de admisión: Alumnos de la carrera de Medicina que tengan aprobadas las asignaturas Microbiología I y II y que hayan alcanzado la condición de Regular en la materia Inmunología.

Por otra parte, será indispensable que los aspirantes realicen en paralelo la Escuela de Formación Docente de la Facultad de Medicina, (ver <https://fmed.uba.ar/index.php/carreras/escuela-de-formacion-docente/novedades-1deg-cuatrimestre-2024>).

Aquellos que ya hayan realizado y aprobado el módulo pedagógico, solo deberán rendir el examen de idoneidad y la entrevista de la ayudantía a postularse.

Formato del curso:

Se realizarán actividades presenciales con un encuentro semanal iniciando en el mes de febrero de 2024 durante el primer cuatrimestre (día a convenir) y en el segundo cuatrimestre continuarán su formación participando de la cursada regular de Microbiología I y II. Se alternará el dictado de clases de teóricas (duración aproximada 2 horas) con trabajos prácticos (en función del número de alumnos y disponibilidad) y resolución de historias clínicas (casos-problema). Las primeras clases teóricas serán dictadas por docentes del área y gradualmente se asignarán temáticas para ser preparadas y expuestas por los alumnos como parte de su formación.

Evaluación: Durante el transcurso del curso se valorará el grado de interés, participación y motivación de cada alumno. Se realizará una evaluación final acorde a las temáticas y actividades realizadas.

Aprobación: Quienes aprueben la Escuela, alcanzarán la condición de Ayudante de 2° (ad-honorem) con constancia emitida por el Departamento de Microbiología, Parasitología e Inmunología, con habilidades para desempeñarse en las actividades docentes de Microbiología I y II.

Los alumnos que deseen incorporarse a la escuela deberán enviar CV resumido que incluya: lista de asignaturas aprobadas con su calificación y carta de motivación a: mbelaunzaran@fmed.uba.ar

En el **asunto** del mail indicar **INSCRIPCION ESCUELA PARASITOLOGIA 2024**

FECHA LIMITE: 29 de FEBRERO DE 2024